



10月おひさまつうしん

令和6年10月1日(火)
尚徳福祉会 井荻保育園

暑さが一段落して、園庭で遊べる機会が増えてきました。走ることが大好きなので、早速氷才二を始めます。かけっこ用のラインが引いてあると、「ヨーイドん!!」と言いながら友だちと一緒に駆け抜ける楽しさも味わっています。今月は、そんな子どもたちが待ちに待った運動会が開かれます。走ったり踊りに取り組んだりしつつ、共通の目的に向かって頑張る力と達成感が味わえるよう、心がけていきたいと思ひます。

今月のねらい

- 友だちと刺激し協力し合いながら共通の目的に向かって活動し、達成する喜びを味わう。
- 身近な秋の自然に触れ、感動したりイメージを膨らませて表現を楽しんだりする。



本番のリレーでは園庭トラックの2倍以上の距離を走ります。練習では、2周回って次の人へバトンタッチ!!

「楽しかったよワクワクハウス」

「ワクワクハウス」には2歳児～4歳児クラスのお友だちが遊びに来てくれました。衣装に着替えると、自分たちで持ち場を決めてスタンバイ。カンテラや懐中電灯で照らしたり、「ワッ」と驚かせたり、うしろからトントンと肩を叩いたり、工夫しながらゲストを楽しませていました。



青虫をクラスで飼っています。みんな図鑑で調べて、「多分このアゲハの幼虫だね」「かわいいね」と大人気です。



歯の模型に興味津々。「ちゃんと歯磨きしないと虫歯になっちゃうね」

↓入場門用のお花



「力を合わせてがんばろう」楽しみだね 運動会!!

運動会に向けての活動を楽しんでいます。当日着用するTシャツを染めたり、入場門やクラスの旗を作ったりといった制作活動。リレーや鳴子踊りなどの練習。新しいことに挑戦することが大好きなので、みんなイキイキ取り組んでいます。さらに、たいよう組さんは運動会での係・役割もあるので。幼児クラスの代表として ①始まりの言葉と終わりの言葉 ②準備運動でのお手本演技 ③にじとかぜ組さんのかけっこ中のゴールテープ持ちなどです。「どの係をやりたい? 始まりと終わりの言葉はどんなふうにしようか?」朝の会で意見を出し合い、係決めの際は希望者同士でジャンケンをしたりしました。保育園生活ラストの運動会です。素晴らしい思い出が出来るよう頑張っています!!



シャツの前に、バンダナに輪ゴムを巻いて染めてみました。

運動会の親子競技は「綱引き」です

当日は動きやすい服装でご参加ください。くれぐれもケガに気をつけましょう!